
「現地からの公開質問状」
名古屋城を世界遺産にするために

平成2９年１２月４日 河村たかし市長に提出

名古屋城天守閣を木造復元し、旧町名を復活する会

北見昌朗



ココだけは河村市長にお答え頂きたい

 Ｑ 天守閣が木造になっただけでは入場者数を維持しにくい。花と庭の整
備こそ重要ではないか？ 特に名勝二之丸庭園をどう整備するのか？

 Ｑ 外堀北沿から名城公園南までを桜並木にできないか？

 Ｑ 天守復元工事中に於ける来場者確保の為、３隅櫓の公開の意思は？

 Ｑ 茶席があるが、なぜ原則として入場禁止なのか？

 Ｑ 寄付した人の名前を石に刻み込んで、城内に設置したらどうか？

 Ｑ 自分の死後に残った財産を寄付するという遺言を募集したらどうか？

 Ｑ 来場者にニコッともしない職員に批判がある。おもてなしの心が足り
ないのではないか？

 Ｑ 景観をそこなわないように広告看板を出してはいかがか？

 Ｑ 正門を入ると、ドデカイ通路が広がっている。土産物屋や飲食店を誘
致できないか？

 Ｑ 名古屋城の運営を民間に委託してはどうか？
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